

# Alpmobil- Elektromobilität im Gotthardgebiet

**Elektroautos mieten im Gotthardgebiet: Seit Ende Juni 2010 können 60 Elektrofahrzeuge der Marke Think gebucht und im Gotthardgebiet Probe gefahren werden.**

Das Pilotprojekt Alpmobil bietet Lösungen für eine nachhaltige Mobilität im Tourismus- und Freizeitverkehr rund um den Gotthard an. Feriengästen steht künftig ein vielfältiges, bedürfnisgerecht einsetzbares und erlebnisreiches Transportsystem zur Verfügung. Dieses können die Touristen individuell oder auch als Arrangement nutzen.

EBP unterstützt Alpmobil in Aufbau, Betrieb und Auswertung des Projektes. Der Auftrag umfasst folgende Bereiche:

- Technologie
- Sicherheit
- Finanzierung, Kostenkontrolle
- Öffentlichkeitsarbeit und Marketing
- Berichterstattung

## Auftraggeber

Alpmobil.ch

---

## Fakten

Zeitraum 2010

---

Projektland Schweiz

---

## Ansprechpersonen

Roger Walther  
[roger.walther@ebp.ch](mailto:roger.walther@ebp.ch)